

## Amélie Mauresmo à l'honneur aux Clayes-sous-Bois

Après une vaste campagne de travaux, la ville des Clayes-sous-Bois a inauguré son complexe de tennis-padels Amélie Mauresmo, le 16 mars dernier. La réfection complète du site, sa mise en accessibilité et le plein investissement des membres du tennis club, ont fait grimper le nombre d'adhérents, passant ainsi de 350 à plus de 600.

Le 16 mars 2024, le complexe tennis-padels des Clayes-sous-Bois a été officiellement nommé Amélie Mauresmo. Le rayonnement de cette grande athlète française, ancienne numéro 1 mondiale au classement ATP et actuelle directrice du tournoi de Roland-Garros met en exergue une réhabilitation de grande qualité, permettant aux graines de champions de pratiquer leur sport favori dans les meilleures conditions.

Philippe Guiguen, Maire des Clayes-sous-Bois (DVD) tenait à cette nomination depuis le début de son mandat. « *En concertation et en accord avec le bureau du Tennis club, nous avons à cœur de mettre à l'honneur une femme pour cet équipement sportif de qualité et, qui plus est, une femme au parcours sportif exemplaire. C'est un signal fort, témoin des valeurs que nous voulons donner en exemple, à notre jeunesse notamment* ».

### Près d'1.7 millions d'Euros d'investissement

La structure très vieillissante, composée de trois courts couverts et de trois courts extérieurs non éclairés, faisaient l'objet d'importantes attentes de rénovation depuis 2014, de la part des adhérents et des équipes encadrantes. A l'écoute des besoins de ses habitants et de son tissu associatif, la Municipalité a investi près d'1,7 millions d'Euros, avec le concours de la Fédération française de tennis, de la Région Ile-de-France et de SQY.

Un travail de fond, mené entre la Municipalité et le Club, a permis d'aboutir à une réhabilitation exemplaire, donnant lieu à la réalisation de trois terrains couverts, d'un nouveau club house, d'un terrain extérieur et d'une nouvelle halle, dédiée à la création de trois courts de padels indoor. L'un des court, panoramique, permet d'assister au match sans qu'aucune structure n'entame la visibilité globale du jeu, tout en étant protégé derrière une vitre.

Le site, désormais totalement accessible, a également vu ses accès rénovés et mis en conformité avec les normes PMR, favorisant ainsi le développement de dispositifs comme « Le tennis à l'école » pour les jeunes des instituts médico-éducatifs et pour les élèves de CM1 ou encore le tournoi « Tennis handicap » et son label.

### Une politique sportive ambitieuse

Le plan pluriannuel d'investissement dédié à la rénovation des équipements sportifs des Clayes-sous-Bois, favorise une pratique de qualité dans des structures réhabilitées et plus adaptées. Le paysage clétiens compte ainsi trois gymnases, un terrain de foot, un plateau multisport (qui sera bientôt complètement repensé), une piste d'athlétisme, une piste de BMX labellisée centre de préparation aux Jeux olympiques et paralympiques, des terrains de pétanques et boules et un skatepark. Sans oublier la piscine intercommunale Salvador Allende, dont la transformation en centre nautique moderne, sera bientôt opérée par SQY, aux Clayes-sous-Bois.